

# Förderverein

## Philipp Matthäus Hahn Gemeinschaftsschule

Im Schuljahr 2021 wurde die Arbeitsgruppe „Förderverein Philipp Matthäus Hahn GMS“ ins Leben gerufen. Hierbei handelt es sich um eine kleine Gruppe aus Eltern, die die Konzeption und die Voraussetzungen eines Schulfördervereins erarbeiten.

### Ziele und Aufgaben des Fördervereins

Der Förderverein setzt sich zum Ziel, die Philipp Matthäus Hahn Gemeinschaftsschule und deren Schülerinnen und Schüler in ihren Projekten und Veranstaltungen zu unterstützen und aktiv mitzuwirken. Eine wichtige Komponente ist hierbei die finanzielle Unterstützung in Bereichen, wo es an entsprechenden Mitteln fehlt. Der Förderverein darf Spenden sammeln und Sponsoren werben – der Institution Schule fehlt hier die entsprechende Berechtigung.

Um ein genaueres Bild zu bekommen, werden im Folgenden Beispiele aufgeführt, die im Tätigkeitsbereich des Fördervereins liegen können.

- Spenden sammeln und Sponsoren werben
- tatkräftige Unterstützung bei Schulveranstaltungen und Schulfesten
- Öffentlichkeitsarbeit
- Netzwerk erstellen/erweitern
- Unternehmenskontakte herstellen
- Zusammenarbeit mit anderen Institutionen wie Sportvereinen etc.
- Finanzielle Unterstützung von
  - Klassenfahrten
  - Projekte
  - Sponsorenlauf
  - etc.

Der Förderverein verpflichtet sich zur Toleranz, Akzeptanz und Achtung der menschlichen Würde. Frei nach einem humanistischen Weltbild stehen die Bedürfnisse der Schülerinnen und Schüler und der Mensch an sich im Fokus. Hierfür werden tatkräftige, motivierte und engagierte Gründungsmitglieder gesucht, die sich in der Gründungsphase aktiv beteiligen.

Bitte wenden Sie sich bei Interesse an Frau Holzbog, der stellvertretenden Elternbeiratsvorsitzenden der Philipp Matthäus Hahn GMS.

Email: [elternbeirat@pmh-schule.de](mailto:elternbeirat@pmh-schule.de)

Förderverein-Mitglieder  
gesucht!

### Über die Philipp Matthäus Hahn GMS



Die Philipp Matthäus Hahn Gemeinschaftsschule ist eine offene Schule, die alle Schülerinnen und Schüler willkommen heißt. Wir wollen ihr Wissen erweitern und ihr Selbstbewusstsein stärken, damit sie für ihren weiteren Lebensweg vorbereitet sind.

In der Grundschule bieten wir den Schülerinnen und Schülern als Ganztageschule in Wahlform neben dem Kernunterricht ein breitgefächertes kourriculares Angebot mit Hausaufgabenbetreuung und AGs. Fester Bestandteil sind hierbei Feste entlang des jahreszeitlichen Rhythmus, musikalische Aufführungen, Sporttage, Ausflüge und Exkursionen.

In der Sekundarstufe I (Klasse 5-10) bieten wir allen Kindern ein vielfältiges und motivierendes Lernangebot. Im Schulalltag einer verbindlichen Ganztageschule wechseln sich lehrerzentrierte Unterrichtsphasen, selbstgesteuerte Lernzeit und Phasen der Bewegung und Entspannung ab. Auch sportliche Aktivitäten finden ihren Platz im Tagesablauf.

(Quelle: [https://pmh-schule.de/ueber\\_uns/](https://pmh-schule.de/ueber_uns/), letzter Aufruf: 15.11.2021, 15.11.2021)

Die Philipp Matthäus Hahn Gemeinschaftsschule gestaltet und lebt seinen Schulalltag nach dem Schulmotto: „**Eine Schule für alle!**“:

- Respekt und Toleranz vor dem Anderen
- Seinen Platz in der Gemeinschaft suchen
- Leistung erbringen wollen
- Eigenverantwortung übernehmen
- Mit Konflikten umgehen können